



Le Centre des collèges s'engage en faveur de la vérité et de la réconciliation. Nous souhaitons la bienvenue aux apprenantes et aux apprenants dans cet espace virtuel en débutant par une reconnaissance du territoire afin de prendre le temps de réfléchir et d'agir en faveur de la vérité et de la réconciliation. Ce faisant, nous demandons à chacun d'entre nous de faire tout le nécessaire afin de promouvoir la vérité et la réconciliation dans le cadre de nos fonctions au sein de nos établissements, de sorte que les mots deviennent des actions pour nous toutes et tous.

À cette fin, nous saluons les peuples autochtones de tous les territoires sur lesquels nous nous trouvons aujourd'hui, alors que nous nous réunissons dans cet espace d'apprentissage. Bien que nous nous réunissions aujourd'hui sur une plateforme virtuelle, nous aimerions prendre un moment pour reconnaître l'importance du territoire que chacun d'entre nous appelle son foyer.

Nous le faisons afin de réaffirmer notre engagement et notre responsabilité pour améliorer les relations entre les nations, et améliorer notre propre compréhension des peuples autochtones locaux et de leurs cultures.

D'un océan à l'autre, nous reconnaissons le territoire ancestral et non ensemené de tous les Inuits, Métis et Premières nations qui vivent dans cette nation.

Je vous invite à prendre un moment de réflexion, afin de reconnaître les préjudices et les erreurs du passé et de réfléchir à la manière dont nous pouvons, chacun à notre manière, aller de l'avant dans un esprit de réconciliation et de collaboration.